
Câmara Municipal âa Eslância íurislica íe São Rouiie
ESTADO DE SÃO PAULO

•JlSINDICAÇÃO N

"Solicita colocação de lombadas na Avenida

Bandeirantes, no Jardim Bandeirantes em

Sao Roque."

Considerando que na Avenida Bandeirantes

esta precisando com urgência de 3 lombadas;

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal providencias

junto ao setor competente no sentido de que sejam colocadas essa

tres lombadas na Avenida Bandeirantes >no Jardim Bandeirantes em

Sao Roque.

Sala das Sessões Dr.Júlio Arantes de Freitas

em 03 de Agosto de 1993.

ÍMI^ED'AMARAL
VEREADOR



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº A b /93

"Solicita extensão da Rede de água para
o final da Avenida 3 de Maio no Cambará

em Sao Roque.'!!

Considerando que no final da Avenida 3

de Maio tem um Cemitério,

Considerando que divisando com o Cemitério
existem várias casas sem àgua encanada,

Considerando que essas casas téem agua

de Poço,

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal estudos

junto a SABESP no sentido de que seja feita a extensão da rede

de àgua para servir aquela população ,» que não conta com esse

beneficio.  
Pd o dE

SAMUEL SELVA DO AMARAL

VEREADOR

  



  Câmara Minicgolde Cotincia Dstro LL Dogue

INDICAÇÃONº|03),99

"Solicita sinalizaçau de transito No)

Cruzamento da Rua Amador Bueno, em frente ao

Supermercado SESI"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal estudos

junto ao Órgão Competente, no sentido de colocar sinalização de

transito na esquina da Rua Amador Bueno, inicio da Avenida

Getulio Vargas em frente ao Supermercado SESI, Praça da 
Republica.

JUSTIFICATIVA: O referido local é muito|
perigoso onde ja ocorreram vários acidentes, por isso ha

necessidade de tomar as providências necessárias com urgência.

Sala das Sessões, Dr) Juli Arantes de    Freitas, vê de junho 
VEREADOR



  Cimara Mnicifalde Etêncio Lsistica do L Doro

INDICAÇÃONº/OBB og

“Solicita construção ee uma sala de aula para

a EMEI da Vila Amaral"

Considerando que a EMEL da Vila Amaral ja não

comporta wo número Uia matriculas;

Considerando que mais do 4! crianças fiwuram

matriculadas e não hã sala disponivel na EMEI acima mencionada; Considerando quo a CRECHE da Vila Amaral

enprestou uma sala para as «crianças da EMEI com capacidade

apenas para 39 alunos;

Considerando que neEsmo assim titaram 40

tirianças aguardando vaga;

INDICO al Gr. Prefeito Municipal,

entendimentos junto ao Setor Coumpetente, no sentido da construção

de mai: uma sala de aula para à referida EMEL.

 Sala das Sess00s, Dr. Julio- Arantes tea

Freitas, Cê de junho de 1993.

   VEREADUR



  
"Solicita abertura na entrada da Rodovia

Prefeito Quintino de Lima”

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal estudos

junto ao Órgao Competente, no sentido de abrir q inicio da

Rodovia Prefeito Quintino de Lima, pOr ser eu lugar muito

estreito e perigoso. 
JUSTIFICATIVA: No local indicado tem uma

ponto de Gnibus que quando esta parado tira toda a visão dos

motoristas que passam pelo local. Também há de se lembrar que no

mesmo lugar aconteceram diversos acidentes.

Sala «las Sessõoes, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 2º de junho de 19993.       
A DO AMARAL

VEREADOR



   ando HcrcicifniidaCeEe de L Ss
inprcaçãone 194 (93

“Solicita melhoramentos no acostamento do

ponto de ônibus em frente do Posto Ipiranga"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal,

providências junto à Diretoria de Obras, no sentido da colocação

de dois caminhões de areião no acostamento do ponto de ônibus em

frente do Posto Ipiranga.

JUSTIFICATIVA: O ônibus que vem de Mailasqui,
em frente o Posto Ipiranga, tem que quase parar na pista para

entrar no acostamento devido aos grardes buracos existentes no

local. Por isso é que solicito com urgência O2 (dois) caminhões

de areião para o referido local.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 2º de junho de 1998: 
VEREADOR



INDICAÇÃO N! 1042-/ 93

"Solicita iluminação na Rua que liga

travessa do Misãtis - Vila Amaral c/R.Esme
ralda, no Parque Aliança."

Considerando que a mencionada rua faz

fundo com a escola; EEPG "Tetsu Chinone."
Considerando que trata-se de local bastante

movimentado principalmente a noite;
INDICO ao Sr.Prefeito Municipal, estudos

junto à ELETROPAULO, visando a colocação de postes
com luminárias no local acima citado.

Sala das Sessães, Dr.Júlio Arantes de
' Freitas, em 15 de Junho de 1993.

SAMUE-Ê^-SÍLVA DO AMARAL

VEREADOR

♦»


